



小松市立向本折小学校
学校だより
令和8年1月28日
校長 中出 安彦

ラストスパート

久しぶりの大雪となりました。子どもたちにとっては楽しい雪となり、26日（月）の休み時間には、元気に遊んでいる子がたくさんいました。



27日（火）の本年度最後の授業参観へのご来校ありがとうございました。積雪のため、駐車場等でご迷惑をおかけしましたが、たくさんの方に参観いただきました。「学年のまとめ」にかかる授業も多くあり、子どもたちの1年間の成長を感じただけたものと思います。

本年度もあと2か月です。2月～3月は学年の学習のまとめをし、新年度に向けての準備を行う大切な時期です。残り少ない日々を大切にし、自信と意欲をもって進学・進級できるように子どもたちと努力をしていきたいと思っています。

市内の学校ではインフルエンザ（B）による学級閉鎖等も少しあります。現在、本校では大きな流行は見られませんが、油断せずに予防に努めています。保護者のみなさまにおかれましても、お子さんが元気に登校できるよう、規則正しい生活習慣や感染症対策のご指導をよろしくお願いします。

のまりん 読み聞かせ 1/20(火)

「ようこそここへ くっくくっく わたしはのまりんよ～。」の歌から始まる、読みきかせ、紙芝居がありました。本校では、毎年2年生と4年生を対象に行っています。とても楽しいお話ばかりで、みんな、紙芝居のお話とのまりんの話術にひきこまれていました。



6年生を送る会について

6年生を送る会を2月20日（金）に計画しています。各学年が、様々な出し物でお世話になった6年生への感謝の気持ちを表す会です。ご都合がよろしければ、ぜひ参観ください。詳細につきましては、別にお知らせした通りです。